
Ce qui me rend

heureuse, c’est

quand j’aide les

personnes à se

remettre debout et

de voir le bonheur

dans leurs yeux.

Marie-Noëlle 49 ansChateauneuf-sur-Isere
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